

# *Elogian en el mundo acuerdo para la Paz en Colombia*

---



La Habana, 25 agosto (RHC)- El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, dio este miércoles la bienvenida al acuerdo final entre el Gobierno colombiano y las FARC, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, que pone fin a los más de 50 años de conflicto armado interno.

En una declaración divulgada este jueves el secretario general del máximo organismo internacional felicita calurosamente al presidente colombiano, Juan Manuel Santos, al líder de las FARC, alias Timoleón Jiménez, y a sus respectivos equipos de negociaciones en La Habana, la capital de Cuba, por su paciencia y arduo trabajo.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro aclamó en su cuenta en twitter el acuerdo suscrito en La Habana y aseguró que los colombianos pueden contar con todo su apoyo para construir la paz.

Para el jefe de Estado de Ecuador, Rafael Correa la noticia es un vendaval de frescura para todo el continente, y particularmente, para los países vecinos.

Gobiernos de otros continentes expresaron igualmente su satisfacción por el acuerdo de paz colombiano, entre ellos el de España, que a través de su Cancillería felicitó a las partes por lo que calificó de acontecimiento histórico.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103684-elogian-en-el-mundo-acuerdo-para-la-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**